

いだがわ

令和5年3月16日 発行
亀山市井田川小学校
亀山市みどり町52
3月号（文責：清水）

2月下旬から寒暖を繰り返し、現在、暖かい陽気になってきました。今、学校の花壇ではノースポールやパンジーの花がきれいに咲いています。また、暖かさの到来とともに、運動場で遊ぶ子供たちの姿が多くみられるようになりました。

さて、学校では、3月3日に「6年生を送る会」を行いました。それぞれの学年が6年生の卒業をお祝いして、プレゼント渡しやビデオメッセージを送りました。また、6年生では、卒業式の練習に本格的に取り組んでいます。卒業制作「思い出ボックス」の製作も終わりに近づき、例年のことですが、卒業に向けて、6年生はあわただしくも大切な日々を過ごしています。

「6年生を送る会」の様子を紹介します

5年生が中心となって企画を考え、各学年で6年生に感謝の気持ちを込めてプレゼントや動画を作成し、プレゼントしました。井田川小は児童数も多く、全校が体育館に集まるの集会は行うことが出来ず、各教室で動画を視聴しながら会を進めました。6年生は卒業まであとわずかになってきました。6年間の思い出を振り返りながら、残りの日々を過ごしてもらいたいと思っています。それぞれの学年、学級において、6年生と卒業を祝う交流を行いました。学校だよりの紙面では、1、2、3年生と6年生の交流の様子を紹介します。その他の学年では、映像を用いて6年生に今までの感謝の気持ちやお祝いの気持ちを伝えました。

【1年生 ペン立てのプレゼント】

1年生は生活科の時間に制作した「ペン立て」をプレゼントしました。また、ビデオメッセージでは「ありがとう」の今日を送りました。

【2年生 チューリップの花束（折り紙）】

2年生は折り紙でチューリップの「花束」を作りました。色遣いなどを工夫し、6年生に喜んでもらえるようきれいに仕上げました。

【3年生 小物入れのプレゼント】

3年生は、6年生に感謝の気持ちを込めて、小物入れをプレゼントしました。井田川小学校のことを思い出せるようにと、校章をデザインの中に取り入れた子もいました。



各学年の映像を見入る6年生です



2022年度 地区集会（1月）報告

【学校への要望】の中から、学校として回答できる内容についてお答えします。

1 体操服での登校について

新型コロナウイルス感染症の影響から、更衣室での着替えに心配が生じ、体操服での登校をする児童がありました。次年度の新型コロナウイルス感染症の状況などを考慮し、PTAとも相談をしながら判断していこうと考えています。当分の間、体操服での登校についてはご家庭の判断でよいのではないかと考えています。

（体育後、汗や汚れが生じている場合は着替えることが望ましいと考えています）

2 通学路について

通学路の危険な箇所についてのご意見を頂戴しました。学校・PTAから通学路の心配について要望を市にあげる機会がありますので、お知らせ頂ければ地区担当が確認し対応いたします。その後、要望を挙げる場合には、自治会長様のご協力を必要とする場合もあるため、地区委員にもご協力いただく必要があります。

3 送迎車両について

児童を送迎する車のスピードが出ていて心配だとの意見を頂戴しました。昨年度も注意喚起のメールを配信しましたが、今後も啓発に努めます。

学校行事について

学校だより2月号で、令和5年度の学校行事についてお知らせをしましたが、さらに、追加で決まりましたことや変更についてお知らせをします。

1 運動会 5月27日（土）予備日28日（日）

学校運営協議会やPTAにもお諮りし、令和5年度の運動会を5月27日、（土）に行うことにいたしました。児童及び保護者の参加にあたり、保護者が様々な活動に参加し、多くの児童が社会教育団体などに所属している状況から、すべての保護者・児童に日程を合わせる事が困難な状況であることから、ご了承いただきますようお願い申し上げます。

2 PTA総会・授業参観

学校だより2月号では、令和5年度の授業参観・PTA総会を4月14日（金）に行う予定であることをお知らせしましたが、その後のPTA役員会において、PTA総会を书面決議で行うことが決定されました、それに伴って、授業参観も今年度と同様に6月に「授業参観ウィーク」として行います。

3 家庭訪問・個別懇談

昨年度と同様に1年生は家庭訪問を実施します。その他の学年については、希望される保護者に学校へ来ていただき懇談を実施します。詳しい日程は4月にお知らせします。

4 遠足 5月2日（火）予備日5月9日（火）に実施いたします。